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No dia seis de julho do ano de dois mil e dezessete, na sede da 

Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, Estado do 

Rio Grande do Sul, às dezenove horas, reuniram-se os vereadores 

Jair Campagnolo, Luciano Marques de Ramos, Letícia 
Pancottte, Juliana Collet, Cláudia Giovane Fioravanço, 
Dirceu Grolli, Jacir Antonio Romanini, Vanderlei Molozzi e 
Rudá de Lima, representantes do Poder Legislativo Municipal, 

na décima segunda sessão ordinária do ano legislativo de 2017. 

Verificado o número legal, o Vereador Jair Campagnolo, 

Presidente da Mesa Diretora, no uso das atribuições legais que lhe 

confere o Regimento Interno da Câmara Municipal de Vereadores 

de Nova Alvorada, agradeceu aos presentes na Casa, declarando 

assim abertos os trabalhos legislativos da presente sessão 

ordinária. O Presidente Jair passou a palavra à Secretária da Mesa 

da Câmara de Vereadores, Vereadora Letícia Pancotte, para a 

leitura das correspondências recebidas. Na seqüencia, o Vereador 

Rudá de Lima leu a Ata nº 012/2017 e colocada em discussão, a 

referida ata foi aprovada por unanimidade. Em seguida, foi 

realizada a leitura da Pauta nº 012/2017 a ser seguida na sessão, 

pela Secretária da Mesa Vereadora Letícia, com pedido de 

retirada do projeto de pauta pelo Vereador Rudá. Após a leitura, a 

pauta foi votada e aprovada por unanimidade, com as seguintes 

proposições: Projetos com pedido de regime de urgência: Não 

tem. Matéria em segunda discussão: Projeto de Lei nº 030/2017  

Abre crédito especial por recursos de redução de dotações 

orçamentárias. Matéria em primeira discussão: Não tem. 
Indicações: Não tem. Demais proposições: Não tem. O Vereador 

Rudá de Lima solicitou a retirada do Projeto de Lei nº 030/2017 
por entender que necessitava de maiores informações junto ao 

Poder Executivo sobre o motivo do não pagamento da 



gratificação natalina ao ex-vereador Leandro. Desta forma, a 

pauta foi aprovada por unanimidade, com a retirada do projeto em 

questão, que ficará baixado para a próxima sessão. O Presidente 

da Casa, deixou a palavra ao vereador que dela quisesse fazer uso 

no espaço da tribuna livre, para fazer as suas manifestações e/ou 

reivindicações. O vereador Vanderlei, cumprimentando a todos, 

falou sobre a reunião realizada na sexta-feira, dia 30 de junho de 

2017, entre os poderes Legislativo e Executivo, juntamente com 

as concessionárias de energia elétrica, visando buscar soluções 

para otimizar os serviços prestados à toda a comunidade 

novalvoradense por intermédio da RGE e CERFOX, e encerrou 

lendo a ata da reunião para o conhecimento de todos sobre o que 

foi tratado e discutido na ocasião. Nada mais havendo a tratar, o 

Senhor Presidente convocou a todos os seus colegas vereadores 

para a sessão ordinária, a ser realizada no próximo dia 18 de 
julho de 2017, terça-feira, neste mesmo local, com início às 

dezenove horas e, em nome de DEUS, encerrou a sessão. –x-x-x-

x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x 
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